

# Charte pour le respect des jeunes arbitres et des arbitres en formation

**En tant que tireur dans cette compétition je me dois de :**

**Me conformer** au règlement et à la charte d'éthique de la FFE,

**Respecter** l'Arbitre et ses décisions en toutes circonstances : en acceptant toutes ses décisions, sans jamais remettre en doute son intégrité et ses connaissances,

**M'adresser** à l'arbitre avec courtoisie pendant toute la durée de la compétition ( avant , pendant et après le combat ),

**Présenter** ma requête à l'arbitre avec calme en évitant de proférer des paroles et des gestes irrespectueux ou brutaux,

**Demander** avec calme à l'arbitre pour faire intervenir le directoire technique (DT),

**Respecter** les adversaires et les tiers en étant maître de soi en toutes circonstances : dans ses actes et dans ses paroles,

**Ne pas** jeter mon matériel ( masque, arme...) sur la piste pendant et à la fin du combat ,

**Être** loyal, tolérant dans son activité sportive : accepter la victoire comme la défaite avec modestie en respectant l'arbitre, sans ridiculiser l'adversaire et reconnaître dignement la supériorité de l'adversaire dans la défaite,

**Refuser** toute forme de tricherie, de discrimination et de violence,

**Respecter** la propreté des installations et du plateau technique.

**J'ai pris connaissance que le non-respect de cette charte peut m'exposer à des sanctions.**



Bonjour, aujourd'hui je suis votre arbitre.  
La plupart du temps je suis lycéen ou collégien, donc pas un adulte.

Je suis en formation, et en ce moment « J'APPRENDS »

Ne me jugez pas comme un arbitre expérimenté

Même les arbitres internationaux avec assistance vidéo et 2 assesseurs peuvent se tromper

Certaines de mes décisions ne seront pas forcément bonnes, et certaines d'entre elles pourraient être contre vous.

Ce n'est pas une CONSPIRATION !!

L'escrime est un sport que j'aime et je veux que vos enfants l'aiment aussi.

D'ailleurs, vu mon âge, je pourrais être votre enfant...